



楊梅だより

8月号



ホームページ毎日更新中 “楊梅幼稚園”で検索 京都市立楊梅幼稚園 ☎351-0937

幼稚園は7月22日から夏休みが始まりました。1学期が大きな事故もなく、無事に迎えられましたことは、保護者の皆様、共に育ち合う下京雅小学校の皆様、保護者の皆様、そしていつも温かく見守ってくださっている地域の皆様のおかげさまと感謝しております。

幼稚園では夏休み中も預かり保育を実施しており、ゆったりと、そしてぎやかに遊んでいます。各ご家庭や地域では、夏ならではの経験ができるよう計画されていることだと思います。子どもたちにとっても、素敵な夏の思い出がなりますように…

<子どもたちの様子>

3歳児たんぽぽ組



3歳児たんぽぽ組は新聞紙を使って遊びました。新聞紙をちぎったり、丸めたり、投げたり、“新聞紙”という素材に親しんで思い切り遊びました。子どもたちの楽しそうな声が部屋中に響き渡っていました。

4歳児さくら組 5歳児すみれ組

4、5歳児さくら組とすみれ組は祇園祭の見学に出かけました。子どもたちはいろいろな鉾や山を眺めながら「大きいな!」「かっこいいな!」と心を動かしていました。

四条傘鉾と芦刈山ではお話を聞かせていただきたり、御朱印を押させていただいたりしました。



芦刈山の櫓の中に入らせていただきました



絵の具や鉛筆で山鉾の絵をかいたよ(5歳児)



ブロックや折り紙で山鉾をつくったよ(4歳児)

幼小交流

3歳児たんぽぽ組さんは下京雅小学校の3組さんと一緒に幼稚園のプールで遊びました。5歳児すみれ組は1年生と一緒に運動場で水遊びをして遊びました。今回が初めての交流です。初めはお互いに緊張している様子でしたが、少しずつ関わり合う姿が見られるようになりました。

これから交流を重ねて、さらに関係を築けていけたらいいなと思います。



すみれ組と1年生との交流
ペットボトルで作った桶を並べて、水を流すよ! ゴールまで流れるかな?

山鉾を見て心を動かした経験を、絵の具やえんぴつ、折り紙など様々な画材や素材を使って表現しました。
自分なりに表現することを通して、豊かな感性や創造性を育むことを大切にしています。

預かり保育について 在園児対象 朝8時から夕方18時まで行っています

京都市立幼稚園では、預かり保育の充実に努めています。夏休みなど長期休業中も行っております。詳細につきましては、幼稚園にお問い合わせください。

下京雅小学校と同敷地内にあります。幼稚園から小学校まで接続したカリキュラム、子ども同士の交流もさかんです。入園などのお問い合わせ、見学の希望など、お気軽におたずねください。